

## Evento benéfico “Artistas por Chile” recaudó fondos para Escuela Patricio Lynch de Lirquén

La productora audiovisual Parikuri Films, originaria de la región y con actual base en Madrid, junto al Colectivo Yukanqui, llevaron a cabo una noche benéfica a favor de la comunidad escolar de la Escuela Patricio Lynch de Lirquén, localidad gravemente afectada por los incendios forestales.

El evento, celebrado el pasado jueves en La Parcería, importante espacio cultural en el centro de Madrid, buscó recaudar fondos para atender las necesidades más urgentes de los miembros de la comunidad escolar.

Dentro de la jornada, se incluyeron presentaciones de danza, poesía e interpretaciones musicales, contando con la participa-

ción de artistas de España, Ecuador, Chile, Argentina, Perú, Bolivia, entre otros.

La actividad, además de apuntar al apoyo económico a la comunidad escolar, busca lograr ser un refuerzo emocional mediante la cultura.

“Buscamos no solo ayudar con recursos, sino también brindar un apoyo animista a la comunidad, mostrándoles que hay personas al otro lado del océano interesadas en su realidad”, explicó Francisco Ulloa, director de Parikuri Films y oriundo de Coronel.

### VÍNCULO EN EL CINE

Uno de los principales atractivos de la jornada fue la exhibición de cortometrajes realizados por los niños de la Escuela Patricio Lynch.

Estas piezas filmicas se gestaron mediante una conexión artística-educativa entre Francisco Ulloa junto Carla Llanos, profesora del establecimiento.

Ambos son integrantes del programa “Escuela al Cine” de la Cineteca Nacional de Chile, cuyo objetivo es formar públicos escolares para el trabajo audiovisual chileno, incorporando contenidos cinematográficos nacionales en las mallas curriculares.

Durante 2025, la profesora Llanos, con el apoyo de la productora Gaticine, guió a los estudiantes del séptimo año A, en la creación de una serie de cortometrajes



Los cortometrajes de los alumnos fueron exhibidos en Madrid.

documentales sobre Penco, explorando la identidad y el entorno de la comuna. Estas piezas, dirigidas por los propios alumnos, también fueron exhibidas en el evento.

La docente declaró que la instantánea se sintió como un abrazo a la distancia, considerando el desolador panorama.

“Nos ha tocado difícil la situación. Y que de repente haya recibido un mensaje de tan lejos me hizo sentir conmovida y agradecida. Es un respaldo porque uno se siente solo en esto”, afirmó.

Agrega la importancia de esta jornada para los niños, detallando que se han sentido importan-

tes y considerados pues, a pesar del sufrimiento, no han sido olvidados.

La profesora generó constantes instancias durante el año pasado, en las que alumnos de diversas comunas compartieron sus creaciones, incluyendo un Festival de Cortometrajes en Lirquén.

El apoyo recaudado será canalizado mediante la docente, quien afirmó que entregará los fondos a la asistente social de la escuela. Así, posteriormente, se decidirá en conjunto los siguientes pasos en ayuda de los niños. Contó además que adquirieron mochilas y útiles escolares y se está gestando la idea de una sala de contención.



Alumnos dirigieron sus cortos.